

## Los universitarios almerienses comienzan hoy las clases

(26/9/2006 12:21) | Almería > Universidad



asistencia  
a refugiados  
e inmigrantes



ALMERÍA.- Miles de jóvenes estudiantes han acudido hoy lunes, 25 de septiembre, a clase en el Campus de La Cañada. Esta mañana se han estrenado las aulas en un nuevo curso, el 2006/2007, que se presenta con algunas novedades y que será inaugurado oficialmente la próxima semana, concretamente el día 3 de octubre.

Tras los exámenes de Selectividad de septiembre, que finalizaron el pasado día 21, aún no pueden aportarse datos definitivos de número de matriculaciones, aunque se prevé que aumenten los alumnos de nuevo ingreso. Como novedades, podrían señalarse, en el ámbito académico, la oferta de una nueva titulación, Investigación y Técnicas de Mercado, de segundo ciclo, o la ampliación de experiencias piloto adaptadas al Espacio Europeo de Educación Superior. Este curso se impartirán según el modelo de la convergencia europea 14 titulaciones: Diplomado en Enfermería (Plan 1999), Licenciado en Ciencias Ambientales (Plan 2000), Licenciado en Derecho (Plan 1953), Licenciado en Psicología (Plan 1999), Maestro Especialidad de Educación Musical (Plan 1999), Ingeniero Técnico en Informática de Gestión (Plan 2000), Ingeniero Técnico Agrícola especialidad Industrias Agrarias y Alimentarias (Plan 2000), Diplomado en Fisioterapia (Plan 2005), Licenciado en Filología Inglesa (Plan 1997), Licenciado en Filología Hispánica (Plan 1993), Maestro Especialidad de Educación Infantil (Plan 1999), Maestro Especialidad de Educación Primaria (Plan 1999), Licenciado en Química, Licenciado en Investigación y Técnicas de Mercado (Plan 2005).

Del mismo modo, este curso comienza a impartirse el postgrado europeo. La UAL oferta una serie de programas según el nuevo modelo: Agricultura Protegida, Matemáticas, Ciencias Sociales Aplicadas y Políticas Educativas.

En lo que se refiere a infraestructuras, entre otros avances, este curso se inaugurará el Aulario IV y casi han finalizado las obras del nuevo Pabellón y Piscina cubierta. Estos nuevos edificios se unirán a otros de reciente creación como la guardería universitaria o el CIESOL, que comenzaron a funcionar ya el pasado curso.